

Nach zwei Jahren konnten wieder acht Gruppen die Technische-Hilfe-Leistungsprüfung (THLP) im Bereich ablegen.

kreissitzung zum Thema THLP-Neu in Lebring ab. Die Prüfung soll dem Stand der Technik angepasst werden, da die THLP auch ein

Das richtige Absichern der Einsatzstelle (Eigenschutz) sowie das bessere Auffinden der Geräte im Fahrzeug gehört



ebenfalls als fixer Bestandteil zur Prüfung.

Die Übungen zur Technischen Hilfeleistungsprüfung fördern auch die Kameradschaft, die in den vergangenen Jahren leider etwas zu kurz gekommen ist.

Die gemischten Gruppen der Feuerwehren Mariazell und Gollrad, der Wehren Kapfenberg-Stadt, Kapfenberg-Diamlach, Kapfenberg-Parschlug, BtF VA Böhler-Edelstahl und Frauenberg sowie je eine Gruppe von Pernegg und Mixnitz konnten das Abzeichen erringen.

sehr wichtiger Teil der Aus- und Weiterbildung ist.

Ziel der Technischen Hilfeleistungsprüfung ist es, die Ausbildung für den technischen Einsatz auf der Straße zu perfektionieren.

Ich bedanke mich bei allen Bewertern und Feuerwehrkameradinnen und Kameraden, welche mich tatkräftig unterstützen!

So konnte sich die Anzahl der errungenen Abzeichen in Summe auf 490 Mal Bronze, 236 Mal Silber und 185 Mal Gold erhöhen.

Die Bewerter im Bereich sind BR d.F. Werner Seidl, ABI d.F. Peter Eberhard und OBI Dieter Hirtler. Als Hauptbewerter war Dieter Hirtler im Bereich Leoben eingesetzt.

Zudem hielten die Bereichsbeauftragten eine Arbeits-

